
１月１７日（金）代表
だ い ひ ょ う

委員会
い い ん か い

 

 

 ３～５年生の学級
が っ き ゅ う

代表
だ い ひ ょ う

と５年生全員
ぜ ん い ん

が参加
さ ん か

して代表
だ い ひ ょ う

委員会
い い ん か い

を行
おこな

いました。

議題
ぎ だ い

は、５年生が提案
て い あ ん

した「６年生を送る
お く   

会
か い

」についてです。 

 １～５年生
５ ね ん せ い

までの学級
が っ き ゅ う

から出された
だ    

意見
い け ん

について、考え
か ん が   

を出し合
だ   あ

いました。 

「・・・・・なので良い
よ  

と思
お も

います。」「～が良い
よ   

と思います
お も      

。理由
り ゆ う

は・・だか

らです。」など、各意見
か く い け ん

についての良
よ

いところを、理由
り ゆ う

を付けて
つ   

話
は な

すことができ

ました。出された
だ    

意見
い け ん

をもとに、５年生が６年生を送る
お く   

会
か い

を企画
き か く

していきます。 

全校
ぜ ん こ う

の温かい
あ た た     

たくさんの思い
お も   

が形
かたち

になっていくことでしょう。５年生のみなさ

ん、どうぞよろしくお願
ね が

いします！ 

 代表
だ い ひ ょ う

委員会
い い ん か い

に参加
さ ん か

しない人
ひ と

は、運動場
う ん ど う じ ょ う

の石
い し

ひろいをがんばってくれました。

ありがとうございました！ 

 


